

Fecha <b>08.08.2022</b>	Sección <b>Mercados</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

— **AL MANDO** —  
**SE PERFLA  
GANADOR**



**La Sedena emitirá el fallo de la licitación Pública Nacional No. LA-007000999-E579-2022 por el Seguro de Aviación de la flota de esa dependencia**



El próximo 18 de agosto, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), al mando del general **Luis Crescencio Sandoval**, emitirá el fallo de la licitación Pública Nacional No. LA-007000999-E579-2022 por el Seguro de Aviación de la flota de esa dependencia. Seguros Inbursa, que comanda **Jorge**

**Gutiérrez**, y que pertenece al grupo financiero del Ingeniero **Carlos Slim**, presentó una propuesta económica por 32 millones 885 mil 680 dólares –IVA incluido–; y dicen los que saben que resultó más competitivo ante las demás por una diferencia superior a los cinco millones de dólares.

Recientemente THB Brokers, que lleva **Octavio Careaga**, responsable de la colocación actual de este programa con los mercados del Reaseguro, anticipó un incremento de 30 a 40 por ciento en los costos del Seguro de Aviación cuando ¡atención! esta flota, es la más grande del país, y obtiene un descuento de 25 por ciento sobre los costos actuales gestionados por su empresa, no sólo gracias a los buenos oficios de Seguros Inbursa sino al manejo poco transparente de su gestión. Por esta razón, la Auditoría Superior de la Federación (ASF),

de **David Colmenares**, el Órgano Interno de Control y la Secretaría de la Función Pública (SFP), de **Roberto Salcedo**, determinarán las razones del excesivo sobreprecio de la póliza que está por vencer en la última semana de este mes.

**MUCHO QUE CELEBRAR**

La semana pasada se reconoció en México y el mundo *El Día de la Cerveza*, con motivo de la fecha, Cerveceros de México, que lleva **Karla Siqueiros**, presentó su campaña *La cerveza no es una bebida más, es única*, que consta de 22 ilustraciones realizadas por el artista **Emiliano Coca**, en la obra sobresalen las virtudes y cualidades del producto, además, la potente industria cervecera destaca su importancia como un detonador económico para la agroindustria en el país, su impacto en la creación de miles de empleos directos e indirectos y su relevancia como principal producto de exportación de la basta oferta agrícola de México, y es que a lo largo de 2021, los ingresos por la venta de cerveza superaron cinco mil 618 millones de dólares –23 por ciento del total de exportaciones agroindustriales–, y una producción de 134.7 millones de hectolitros, 13.5 por ciento más a 2020.

Por cierto, aclaramos que el nombre del mandamás de Heineken México es **Guillaume Duverdiér**, y no **Marc Busain**, como erróneamente señalamos en la entrega anterior, una disculpa por la confusión.

**TERRENO POSITIVO**

El sector de las telecomunicaciones mantuvo buenos niveles de ingresos durante el primer semestre de 2022, datos que difunde el Competitive Intelligence Unite (CIU), al mando de **Ernesto Piedras**, destacan que los operadores móviles obtuvieron durante dicho periodo un crecimiento en ganancias de 6.4 por ciento, a la fecha se cuentan 134.2 millones de líneas, lo que significa un incremento de 4.8 por ciento.

JAIME\_NP@YAHOO.COM / @JANUPI

**Seguros Inbursa  
presentó una  
propuesta por  
32 millones 885  
mil 680 dólares**

